



4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/007883-01

Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por los Procuradores D. José Luis Aceves Galindo, Dña. Ana María Agudiez Calvo y D. José Francisco Martín Martínez, relativa a número de ambulancias destinadas en la provincia de Segovia.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 2 de febrero de 2018, ha admitido a trámite las Preguntas para respuesta escrita PE/007696 a PE/008161.

Con esta misma fecha se remiten a la Junta de Castilla y León.

De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial de las Cortes de Castilla y León.

En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 2 de febrero de 2018.

EL SECRETARIO DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN,
Fdo.: Óscar Reguera Acevedo

LA PRESIDENTA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN,
Fdo.: Silvia Clemente Muncio

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

José Luis Aceves Galindo, Ana M.^a Agudiez Calvo y José Francisco Martín Martínez, Procuradores pertenecientes al GRUPO PARLAMENTARIO SOCIALISTA de las Cortes de Castilla y León, al amparo de lo establecido en los artículos 155 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan a la Junta de Castilla y León la siguiente pregunta para su contestación por escrito:

ANTECEDENTES

El episodio de fuerte nevadas que azotó a la provincia de Segovia durante el fin de semana de la festividad de los Reyes se ha cobrado una triste historia. Un hombre de 52 años de edad falleció en la madrugada del día 7 de enero mientras un todoterreno de la Guardia Civil le trasladaba, en medio de la intensísima nevada, al Hospital de Segovia, desde la localidad de Sauquillo de Cabezas, porque la ambulancia no pudo desplazarse a su traslado debido a las condiciones de las carreteras y las características del vehículo. De hecho, tardaron en el todoterreno de la Guardia Civil casi dos horas en llegar al hospital de Segovia, cuando lo normal sería una media hora, en un viaje que públicamente relatan como agónico, y en el que iban únicamente los dos agentes de la Guardia Civil, su mujer y él, malamente tumbado en los asientos traseros. Sin facultativo acompañándole.



Su familia y vecinos públicamente relatan que tienen la duda de si habiendo llegado antes al hospital hubiera podido salvar la vida, pero, sobre todo, el pesar por la impotencia de verse aislados por la nieve y sin más ayuda que el coche patrulla de la Benemérita y la entrega de los agentes en plena noche por llegar al hospital, sin que pudiera ir una quitanieves delante, para abrir paso y hacer más fácil el desplazamiento. Si ya no era bastante la desgracia, además la familia del fallecido, que se desplazó desde Madrid al conocer la triste noticia, permaneció toda la noche retenida, hasta las 14 h del día 7, como otros muchos vehículos, que se vieron atrapados en el caos de la AP-6.

PREGUNTA

- **¿Cuántas ambulancias tiene la Junta de Castilla y León destinadas en la provincia de Segovia? ¿De qué características? ¿En qué ubicaciones?**
- **¿Cuántas ambulancias tiene la Junta de Castilla y León destinadas en la provincia de Segovia con dispositivos 4x4? ¿Dónde están ubicadas?**
- **¿Cuántas ambulancias ubicadas en la provincia de Segovia disponen de cadenas y ruedas de invierno?**
- **En el caso de que no todas las ambulancias sean 4x4, ¿cuáles son las razones por las que todas las ambulancias de transporte sanitario de la Junta de Castilla y León no son vehículos 4x4 y en invierno portan ruedas de invierno?**
- **¿Piensa la Junta de Castilla y León realizar algún cambio en los vehículos de transporte sanitario para que sean todos 4x4, dispongan de cadenas y calcen neumáticos de invierno?**
- **¿Ha evaluado la Junta de Castilla y León el episodio relatado para realizar las actuaciones necesarias de mejora?**
- **¿Qué cambios va a realizar la Junta de Castilla y León para que esta situación de desatención sanitaria por falta de medios adecuados en casos de temporal o climatología adversa no vuelva a suceder? ¿Cuándo?**

Valladolid, 15 de enero de 2018.

LOS PROCURADORES,
Fdo.: José Luis Aceves Galindo,
Ana María Agudíez Calvo y
José Francisco Martín Martínez